

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN



1997-98年度RIテーマ



Show Rotary Cares

for your community
for our world
for its people

ロータリーの心を
あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

Glen Kinross

グレン W. キンロス

1997-98年度
RI会長

テーマロゴの4本の右手の由来

Object of Rotary

The Four-Way Test

Four Avenues of Service

事務所 海南市日方1294
海南商工会議所内
TEL (0734)83-0801
FAX (0734)83-2266
例会日 毎週月曜日 12時30分
♣第1例会のみ 18時30分
於 商工会議所4F

会長 大澤祥宏 幹事 早川満
SAA 本地義和
会報委員会 ◎田村健治 ○谷脇良樹
岩本吉平 橋爪哲生
前田洋三 西峰義文
荻野昭裕 瀬藤友子
土岐啓次郎 吉田昌生

第1073回 例会 平成9年12月22日(月)午後12時30分

於 海南商工会議所4F

1. 開会点鐘 大沢祥宏 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. 出席報告 会員総数 73名 出席者数 50名
出席率 72.46%
前回修正出席率 89.86%
4. 会長報告 大沢祥宏 会長

皆様こんにちは、年の瀬も押しつけまり、皆様何かとお忙しい事と思います。今年も今日が最後の例会で来週の29日は休会となっています。今年は、消費税の値上げなど、日本にとって激動の年、大きな変革の年となりました。

来年は1月5日新年夫婦例会で、初めてお会いするのですが、来年はロータリーを一層楽しみ、又明るいニュースが沢山起る事を皆様と共に期待したいと思います。

今年は色々皆様にお世話をになりました。

来年もよろしくお願い致します。

よいお年をお迎え下さい。

5. 幹事報告

○メーフィヤップ

12/15 中尾公彦君 (和歌山北RC)

12/18 橋本憲紹君 中村雅行君 (海南西RC)

12/19 中村雅行君 (和歌山中RC)

○例会臨時変更のお知らせ

岩出RC

1/8(木)→1/10(土) MP 6:30~ あおい荘

6. 会葬お礼

辻秀輝君 父の葬式の時には、お世話になりました。
がとうございました。

7. I.D.M報告

1組 発表者 岩井克次君

日時 11月8日 PM 7:00~8:30 場所 初音

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- | | |
|--------------|------------------|
| ① 真実か どうか | ② みんなに公平か |
| ③ 好意と友情を深めるか | ④ みんなのためになるか どうか |

出席者 花田、三宅、椋代、岩本、岩井
早川、名手、大沢、島村、坂上

「親睦と今後の IDMについて」

- (1) IDMの回数は3回／年が適当ではないか。
- (2) 若い人の中で楽しく参加させてもらっている。
- (3) 夫婦での IDMは1回／年位がよい。
- (4) IDMは小規模グループなので親睦には非常によい。
- (5) IDMのメンバー編成は毎回変化を付けて変えたらよい。
- (6) 年1回位は夫婦同伴の旅行や会食もいいのではないか。
- (7) その他
 - ・ロータリーの用語集が欲しい。
 - ・名前をよく覚えられるように、席を決めて欲しい。
 - ・禁煙席を設けてはどうか。
 - ・第1月曜日（夜）に遅れて行くと、おもしろみが無い。

3組 発表者 上中嗣郎君

日時 11月8日（土曜日）

PM6時30分から8時30分 場所 初音

出席者 吉野、塩崎、冷水、深谷、小嵐、
上南、岡田、中村文、上中

欠席者 山田

定刻前にはほとんどの方がお集まりになり
みなさんの IDMにかける意気込みを感じ
られました。定刻に開始しました。

与えられたテーマ「親睦と今後の IDM
について」を中心にディスカッションをお
こないました、次にその内容を報告いたします。

○親睦について

◆皆さんが顔を合わせ、ワイワイ言うことから親睦が始まる。

◆11/2の家族会等も大変有意義であり
親睦の意味からもよいと思う。

○IDMについて

◆親睦を図る意味から同一メンバーで2
回ぐらい続けるとよいのでは。

◆今回の入会年度の違う人の組み合わせ
は親睦の範囲が広がり大変よい。

◆夫婦同伴の IDMができるだけ多くす
ることは、夫人(夫)のRCに対する理
解も深まりよいと思う。

◆夫婦同伴の IDMの補助金が会計を圧
迫するのであれば、会費の多くを自己
負担しても良い。

◆昨年の IDM 4回のうち、2回の夫婦
IDMは良い方法であった。

◆新入会員からの意見として、今回の様
に入会年度の違う方との組み合わせを
メンバーを変えてやっていただければ
尚多くの先輩との親睦を図れると思う
ので是非考えてほしい。

◆一泊の IDMも良いのではないか。ま
だまだ多くのご意見を頂きましたが少
しお酒も頂きましたので記憶が曖昧で
す。午後8時30分終了散会しました。

5組 発表者 木地義和君

日時 11月20日 場所 初音

出席者 西峰、桑添、木地、新垣、大川、
中村隆

欠席者 橋爪、田村政、山野、中村雅

ロータリーは、特に、《出席率と親睦》
といわれていますが、他のクラブにメイ
キャップに行っても、改めて言うまでも
なく、出席率に関しては、他のクラブに
比べてあまり引けを取らないのではないか
という意見もございました。とにかく
出席率に関しては、常に、我々は過信す
る事なく、それぞれ努力しようということ
でございました。

去年行った夫婦同伴の IDMは大変良
かったので、今年も是非やったらどうか
という全員一致の意見でございました。

また、ゴルフの80会をますます発展
させるとともに、他の会（釣りのエビス
会など）も、どんどん増やしていくこと
によって、益々、我々の親睦を深めて、
和歌山一の親睦性のあるロータリーにし
ていって欲しいと皆さんで願って会を終
了致しました。

ニコニコ・米山・BOX

谷口誠也君

花がたくさんありますのでよろ
しくお願ひします

岩井克次君

IDM発表させて頂きます